

Pick Up

ピックアップ

あなたはいくつ
知っていますか?
尼崎の「へえ~」を
集めました。

尼崎地名めぐり

主人公は、猪名寺乱太郎!

市役所にはファンのみなさんの
イラストがずらり

郷土画家・白髪一雄

床に広げたキャンバスに足で描く
「フット・ペインティング」という独自の技法を確立し、国際的に高い評価を得ている白髪一雄さん。その功績を讃え、尼崎市総合文化センターに「白髪一雄記念室」を開設。作品のほかにも、デッサンなどの資料も公開しています。

白髪一雄記念室

アトリエでの制作風景

白髪一雄「天女の舞」

ウルトラ警備隊が尼崎を守る!

あなたを守り隊!

防犯カメラ作動中

「ウルトラシリーズ」のヒーローや怪獣、特撮セットなどをデザインした成田亨さんが、子どものころに尼崎で過ごされたことが縁で、「ウルトラ警備隊」のマークをデザインしたフラッグを作成。コンビニエンスストアなどに掲げています。

ケーキが身近になったワケ

「アンテノール」や「ヴィタメール」などのブランドで全国展開する株式会社エーデルワイスは、尼崎で創業。会長の比屋根毅さんは、生クリームを家庭でも味わえるように実用化し、業界全体の発展のために特許は取得しませんでした。同社協力のもと小学校で毎年行われる「スイーツ特別授業」は、子どもたちに大人気です。

尼崎市ってこんなまち

「本当に住みやすい街大賞」
関西1位はJR尼崎!

住宅ローン会社主催の「本当に住みやすい街大賞2018 in 関西」で、JR尼崎駅周辺が第1位に選ばれました。工業地帯が住宅地として大きく変貌を遂げたまちの今後の発展性や、優れた交通利便性などが高く評価されました。

大阪まで電車で5分! アクセス抜群!

鉄道3社の路線が走り、大阪、神戸、さらには京都や奈良へのアクセスもいい尼崎。3つの空港へも1時間以内に行けちゃいます。

重要文化財「数珠丸」×人気オンラインゲーム

天下五剣のひとつ元来日蓮上人の守り刀で、数珠を掛けていたことから「数珠丸」と呼ばれています。行方不明であったが、大正年間に発見後に本興寺に寄進されました。刀をキャラクターに見立てた人気オンラインゲーム「刀剣乱舞」に取り上げられ、若い世代にも大人気となり、毎年11月3日の虫干会には多くの参観者があります。